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 WELCOME    

⾦⽥⼀ 克彦 様 千歳市子ども会育成連合会 広報部⻑ 

 

 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

皆さん、改めまして、こんにちは。 

９月に入りまして、すっかりと秋の兆しが感じられるように

なりました。皆さんは 211 年の歴史がある千歳神社のお

祭りには、どなたと一緒に出向きましたでしょうか。私は孫

3 ⼈と⼥房と⽇本の⽂化であります“祭り”を、ゆっくりと楽

しんでまいりました。 

さて今月 9 ⽉は⻘少年の為の⽉間です。先⽇ 9 月 6

日(土)ルネサンス札幌ホテルにて第 2510 地区ローター

アクトによる地区協議会が 14︓00〜17︓00 まで開催

され私も出席し各地のアクトのメンバーと色々と協議をし

て参りました。又、我がクラブの坂井治幹事は 2510 地

区のトップでもありますローターアクト委員⻑として忙しく⾛

り回って切り盛りを、しておりました。頭が下がる思いです。 

又、今週 13 日(土)と 14 日(日)はポリオ所謂(いわゆ

る)⼩児⿇痺の啓蒙活動と募⾦活動の為、千歳のイオン

と千歳モールで 2 日間に渡り 2 ヶ所でイベント活動を実

施致します。 

詳細に付きましては後程、⽥⼝廣委員⻑より説明がござ

います。委員⻑、宜しくお願いを致します。 

ポリオは全世界で99％が撲滅したと言われておりましたが、

⾊々な状況の中、再発の兆しが⾒られるようになって来

ております。再発を防ぐ為、後 1％の未来ある子供達の

為どうしても、撲滅しなければなりません。私達千歳セント

ラルＲＣが⼒を合わせ、後 1％の子供達を救おうではあ

りませんか。どうか宜しくお願いを致します。 

先⽇の例会で卓話をいただきました兵庫県北条ロータリ

ークラブ会⻑の宮本博⽂さんへは私しからのお礼状をお

送りいたしました。宮本博文さんは、当クラブに於いて大

変、良い雰囲気の中で卓話をさせていただいた事に対し

て感謝を申しておりました。皆さんに宜しくお伝え下さいと

の事でした。 

以上をもちまして会⻑報告と致します。ありがとうございま

した。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 今⽇の例会はロータリーデーの映像制作のため宮崎カ

メラマンに来ていただいております。ご協⼒を宜しくお願

いします。 

� ⼤相撲千歳場所実⾏委員会より「平成 26 年夏巡

業⼤相撲千歳場所」終了のお礼状が届いています。

併せて実⾏委員会解散の通知となります。写真が回

覧されておりますのでご覧下さい。 

� 千歳姉妹都市交流協会より「姉妹都市アンカレジ友

好交流の旅」報告会のご案内 

例会出席状況（2014 年 9 月 9 日） 

会員数 34 名 

会員出席者数 26 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  8（3）名 

出席率 76.47 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

出席者数総計  27 名 

 
前回例会 確定出席率（2014 年 8 月 26 日） 

確定出席率（MU 含む） 70.59 ％ 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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○ ⽇時︓9 月 17 日（水）18:00〜20:00 

○ 会場︓ANA クラウンプラザホテル千歳 

○ 会費︓⼤⼈ 4,000 円、高校・大学生 2,000 円 

○ 申込み︓9 月 10 日（水）までに事務局へ。 

� 秋の全国交通安全運動「セーフティコール」のご案内 

○ 日時︓9 月 22 日（月）16:00〜17:00 

○ 集合場所︓千歳市⺠⽂化センター駐⾞場 

○ 啓発場所︓道道早来千歳線 

○ その他︓⾬天の場合は中⽌。クラブジャンパー着

用でご参加下さい。 

� 千歳ローターアクトクラブ第 3回定例会のご案内 

○ ⽇時︓9 月 18 日（木）19:00 

○ 会場︓インターゴルフクラブ・レストランインター 

○ 会費︓飲み物のみ 1,000 円 食事・飲み物 1,500 円 

○ 申込み︓9 月 17 日（水）までに事務局へ。 

� 2014-2015「ロータリーの友」英語版が発⾏されまし

た。 

○ 一部 500 円+税 8％（送料込） 

○ 10 月 15 日（水）迄にお申し込みください。 

� ⻑泉ロータリークラブより週報が届いています。 

� 千歳国際交流協会より「国際交流応援情報紙エー

ル 9 月号」が届いています。 

� 事務局業務時間変更のお知らせ 

9 月 12⽇（⾦）10:00〜12:30 

 

 各委員会報告・連絡     

友好クラブ委員会 委員⻑ 今井 章夫 

8 月 27 日、友好クラブ委

員⻑として⻑泉ロータリーク

ラブを訪問させていただきま

した。三島駅で井⼝会⻑、

前島友好クラブ委員⻑、⼩

島さん、富岡さん、皆さんに

出迎えていただきました。早速、来年の友好クラブ締結の

関係、⻑泉ＲＣの創⽴ 30 周年の関係について話をさ

せていただきました。その後、新会員歓迎の夜間例会とい

うことで会場を移して 2 名の新会員が入会し私も一緒に

歓迎していただきました。その中で⽩⽊会⻑の素晴らしい

メッセージを皆さんの前で読み上げさせていただきました。

以上、報告いたします。 

 

親睦活動委員会 委員⻑ 関根 悟 

来週は移動例会となりベル

コさんで美味しいものを戴き

ましょうという親睦例会とさ

せていただきます。福島さん

に協⼒をお願いしています

のでどうか皆さん出席を宜しくお願いします。 

 

第 2510 地区ローターアクト委員会委員⻑ 坂井 治 

先ほど会⻑挨拶の中で殆

ど言ってくださいましたが、9

月 6 日（土）、地区ロー

ターアクト地区協議会が⾏

われました。それに先⽴ち、

午前11時から地区内ロー

タ―アクト会⻑・幹事会、12 時から地区役員ローターア

クト委員会との合同の会議、午後 1 時半から地区協議

会が始まりグループディスカッションの部には会⻑も参加し

ていただき話し合いが⾏われました。17 時から懇親会も

⾏われ終了まで参加しました。Facebook をされている

方は写真をアップしていますのでご覧になっていると思いま

す。もし機会があればそういった写真もたまに⾒ていただけ

ればと思います。 

 

 「ロータリーの友」誌について    

雑誌委員会 委員⻑ 四方 信次 

「ロータリーの友」を呼んで内容をかいつまんで発表させて

いただいていますが、一生

懸命読んでおりまして横書

きの 8 ページ、ネパールに

対する橋本ロータリークラブ

が支援している記事があり

ました。昨日、千歳市子ど

も会育成連合会の有志 4 名で、プライベートで飲んでい

ました。その時に熱い意⾒がありまして、突然でしたがその

時にいた⾦⽥⼀さんにオブザーバーとして来ていただきまし

た。⾦⽥⼀さんは千歳市⼦ども会育成連合会の広報部

⻑をされています。このロータリーの友の感想、意⾒を述べ

ていただこうと思っていますので、皆さん宜しくお願いします。

千歳市子ども会育成連合会は来年 1 月 28 日 50 周

年を迎え、記念式典、祝賀会を⾏います。記念誌の担

当が⾦田一さんですので、その時皆さんの所をまわりたい

と思いますので宜しくお願いします。 

 

千歳市子ども会育成連合会 広報部⻑ ⾦⽥⼀ 克彦 様 

本日はお招きいただきまして本当に有難うございます。四

方さんからご紹介がありましたように昨日、突然電話が来

まして顔を出さないかと

誘われまして⾏ったとこ

ろ、この小冊子を渡され

感想を聞きたいと言われ

ました。酔っていましたの

で軽い気持ちで引き受
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けました。すると明⽇の例会にきて話をしてくれないかと頼

まれました。軽い気持ちで引き受けて後から後悔していま

す。皆さんの前で上手く話せるかどうかと思いましたが、こ

の時間をお借りして話させていただきます。 

この⼩冊⼦を⾒まして非常に良い運動をしています。各

国に⾏って学校を建てる、それは凄い運動です。ネパール

は私の記憶ではつい最近まで鎖国をしていて他国との交

流も無く国情も厳しくあまり豊かな国ではありません。学

校を作るという事は⼈間を育てるということで基本の⼤切

な事です。学校で人として何を学ぶか、学校で学んだ事

をまた国の為に生かす。⽇本はお⾦をばら撒くと言います

が、そうではなく形として残るものを作るということです。そ

れを⾒る度に⾃分たちの為にこういうことをしてくれたと甦っ

てきます。日本とその国をつなぐ絆ができます。そういった

草の根運動が⼤切だと思います。この記事を読みまして

残念だな、と思ったのはチョコレートを⾷べたことが無い⼦

供にチョコレートをあげたという事です。何故かと言うと食べ

たことが無い子がどうなるのか。またチョコレートが欲しくなっ

てしまいます。日本人がまた来た時に求めます。戦後間も

ない頃、米兵が日本の子供にチョコレート、ガムをあげて

いる時代がありました。今考えるとあれも屈辱的な事です。

彼らの中でも食べ物をあげるのではなく、鉛筆とか消しゴ

ムとかのほうが⼤切なものではないかと思います。⽣意気

なことを⾔ってしまいましたが率直に私はそう思います。学

校を作ったりすることは⼤切な事です。これからもロータリ

ークラブで進めていって欲しいと思いました。ご静聴有難う

ございました。皆さん頑張ってください。 

 

 ニコニコ BOX    

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

四方信次 会員︓突然、⾦⽥⼀さんをお招きしました。

話を聞きましたら理事会にかけないと招くことが出来ないと

いうことですみませんでした。 

髙木昌人 会員︓8 月 31 日（日）、24 時間テレビ

で TOKIOの城島君が⾛っている番組の裏で午前中「北

海道マラソン」が⾏われ初出場して完⾛しました。最初出

場するつもりはなかったのですが、友人が欠場してダメもと

で挑戦してみました。トップ集団は 2 時間 15 分ぐらいで

ゴールしていますが、その倍ぐらいのタイムでゴールしました。

なんとか完走出来て自信を持つ事が出来ました。今後も

頑張りたいと思います(^^)/ 

大久保 尚 会員︓遅れて来ました(>_<)。開業して

丸 3 年、9 月 1 ⽇が開業記念⽇です。ここから 4 年目

になります。おかげさまで内視鏡検査件数も当初 20件/

月ぐらいでしたが最近は 80 件/月を越えています。有難

い事ですが代わりに昼例会に出席出来ません^^; 

白木松敏 会員︓今井章夫さん、25周年実⾏委員⻑

として⻑泉 RC 訪問ご苦労様でした。有難うございました。 

今井章夫 会員︓⻑泉 RC を訪問してきました。 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常例会 

「クラブ協議会/ロータリーデーについて」 

担当 理事会/ポリオ撲滅募⾦活動実⾏委員会 

委員⻑ 田口 廣 

9 月 13 日、14 日のロータリーデーに関しては言う必要

がないぐらい皆さんもう熟知していただいているでしょうか

(笑)。ここに⾄るまでに地区からポリオ撲滅に特別に協⼒

をという要請がきておりスタートしている訳です。短時間で

イベントの計画がほぼ進んでおります。今日はここまでの

流れを簡単に説明しておきます。 

ポリオは皆さんご存知のように、日本では小児まひとよば

れています。ポリオウィルスは乳幼児が多く罹り⼿や⾜の

麻痺が一緒に起こる事もあり、稀に死に至る大変恐ろし

い病気です。特効薬が無いためワクチンによる予防が重

要です。ロータリークラブでは1979年からポリオ撲滅活動

本日のニコニコ BOX 合計額 7,000 円 

今年度 累計額 177,016 円 
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に参加しています。80 年以来、⽇本では感染の報告が

ありません。また世界では 88 年に 35万人であった患者

数が 2012 年には 99％減少し、撲滅寸前になっていま

した。しかし、最近またポリオが感染し始め世界に蔓延す

る危機が発生しています。ポリオ発生国の感染を食い止

め、世界的な流⾏を阻⽌することが重要であると

WHO(世界保健機関)が発表しています。国際ロータリ

ーではこれまでに 122 か国、約 20 億人以上の子供達

に予防接種を支援しています。わずか 60 円ほどのワクチ

ンで一人の子供を生涯ポリオから守る事ができます。しか

し撲滅を完全に成し遂げるにはまだまだ資⾦が不⾜して

おります。皆様方からの支援も欠かせません。今こそ、ポリ

オの撲滅の時です。 

ということで、今回土曜日、日曜日に亘ってポリオ撲滅の

キャンペーンそしてチャリティーコンサートを⾏うに至りました。

ここまでには会⻑、幹事は勿論、関根さん、四⽅さん他

の皆さんにも大変尽くしていただき、千歳高校、千歳北

陽高校、千歳ローターアクトクラブ、ひまわり号を走らせる

会の方々がお手伝いしてくれることになっています。 

13 日のイオンでの撲滅キャンペーンチャリティーコンサート

は 17 時から始まりまして機材搬入は 14 時から始まるの

で出来れば 3 名程のお手伝いをお願いしたいと思います。

出欠を取っております。出来れば 16 時半ぐらいに来てい

ただければと思います。コンサートは約 30分、1 時間ぐら

いの活動を考えています。再三、松坂さんと⾏ってお願い

したのですが、イオンでは募⾦活動は出来ません。イオン

では啓蒙活動でチラシとティッシュを配ります。14 日はちと

せモールで 10 時から始めたいと思います。参加出来る方

は 9 時半集合でお願いします。ジャンパー着用で帽子も

持っていきます。当日、チラシ・ティッシュ配りはボランティア

との兼ね合いもありますので話し合いをして皆さんに伺って

いきたいと思います。イオンでは募⾦活動は出来ませんの

でお子さんへのスモールプレゼントなど私の方で考えたいと

思います。メンバーに関しては、大きな肉体労働はござい

ません。機材搬入のお手伝いだけ 3 名程、13 日の 14

時ぐらいから出来る方は私に連絡いただければと思います。

もしなければこちらからご指名します。宜しくお願いします。

司会進⾏役は、13 日は千歳高校放送局、14 日は千

歳北陽⾼校放送部に頼んでいて明⽇打ち合わせに⾏っ

て来ます。ほぼ完璧にこなせるかどうかわかりませんが、取

りあえずやってみます。やる事によって結果が付いてきます。

皆さんのご理解ご協⼒宜しくお願いします。 

 

─── 質疑応答の時間には、会員からポリオプラスの

情報、予算等について質問を受けました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

先ほど親睦活動委員会 関根委員⻑からもご案内があ

りました通り、次回は来週 16 日、移動親睦夜間例会

「秋の味覚祭」です。会場はベルクラシックリアン、開会点

鐘 18 時 30 分です。皆さんこぞってご参加をお願いしま

す。 

 

 TOPICS & NEWS  

ロータリーデー 

9 月 13 日、14 日の 2 日間にわたって千歳市内商業

施設 2店でポリオ撲滅活動を⾏いました。13 日はイオン

千歳店、14 ⽇はちとせモールです。千歳⾼校と千歳北

陽高校の放送局・ボランティア部の皆さん、千歳ローター

アクトクラブ、千歳ひまわり号を走らせる会の方々にもご協

⼒をいただき、チャリティーコンサートを⾏いました。買い物

途中に⾜を⽌めてくださった市⺠の皆様にポリオ撲滅を訴

えました。ちとせモールでは募⾦活動も⾏い約 6 万円の

募⾦が集まりました。 

＜13 日＞イオン千歳店 
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 SCHEDULE  

 

 

 

9 
月 

新世代のための月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコー

ル」 

16 日 
親睦夜間例会 「秋の味覚祭/新会員歓迎」[担当/親
睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

22 日 
秋の交通安全運動「セーフティコール」 
集合/16 時 00 分 集合場所/市⺠⽂化センター駐⾞場 

23 日 休会（法定休日:秋分の日） 

30 日 
通常例会「千歳の観光について] [担当/プログラム委員
会(髙木委員⻑、尾本副委員⻑)] 

10 
月 

職業奉仕･米山月間 ■次年度理事⽴候補⼿続き 

7 日 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局 

14 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

21 日 
移動親睦夜間例会 「ベルクラシック リアン][担当/親
睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 
通常例会「未定] [担当/SAA(笹⾕委員⻑、今井副委
員⻑)] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■創⽴記念 in 支笏湖 ■次年度

理事指名委員会選出 

4 日 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局 

11 日 
通常例会「奨学⽣を迎えて] [担当/地区奨学⾦委員会
(⿑藤委員⻑)] 

18 日 
親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

25 日 通常例会「未定] [担当/会⻑エレクト] 

12 
月 

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名・任命 ■ク

リスマス家族会 

2 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会）」
[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局 

9 日 
通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽生委
員⻑、佐々⽊副委員⻑)] 

16 日 
親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「クリス
マス家族会][担当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井
上副委員⻑)]※会員ご家族出席例会 

23 日 休会（法定休日:天皇誕生日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

1 
月 

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告 

6 日 
親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委員
会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

13 日 
通常例会「未定] [担当/プログラム委員会(髙木委員
⻑、尾本副委員⻑)] 

20 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

27 日 
通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委員
会(岩下委員⻑、彦坂副委員⻑)] 


